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净化文化市场
昨日 10 时，市文化市场执法人

员来到伏牛路郑州图书城检查，对出
售非法出版物的商户作了处理。

这次对全市文化市场的检查，有
四个重点：一是强化对农村文化市场，
特别是农村庙会、集贸市场演出的管
理，打击淫秽和低俗的文艺演出；二是
强化对非法出版物运输环节的监管；
三是加强对娱乐场所和网吧的监督；
四是和公安部门联手，加大网上监督，
打击从手机上传播淫秽色情短信。

晚报首席记者 徐富盈/文
晚报记者 马健 实习生 付帆/图

□晚报首席记者 周旷达

本报讯 昨日上午，市委、市政府召开会
议，向老干部通报工作。市委书记连维良代表
市五个班子向全市老干部致以新春祝福，通报
市委、市政府今年的工作重点，提出要抓大事、
重谋划，抓项目、增后劲，做表率、优环境，以郑
州都市区建设为载体，全面推进中原经济区核
心增长极建设。

市长赵建才向与会老干部通报了我市去年
的经济社会发展情况和今年的工作部署，市委
常委、纪委书记王璋通报了我市2010年党风廉
政建设和反腐败工作情况，市委常委、组织部部
长姚待献主持通报会。

市领导白红战、李秀奇、孙金献、王旭彤、刘

全心、岳喜忠、王薇参加会议。
在郑的副市级以上老干部王均智、岳修武、

祖松臣、邵其政、王鑫、杭蕙兰、朱翔武、赵立达、
连宗和、牛甲辰、窦思忠、孟繁兴、鞠衍行、裴允
功、张立兴、刘振中、房健、主永道、王福成、刁
文、丁朝选、苗青、王克臣、李生盛、谷秀峰、江武
生、张世诚、王力建、李西海、郭天木、高发、段松
山、孙惠民、乔好贤、范学、葛合元、李文忠、饶金
有参加会议。与会老干部畅所欲言，对全市取
得的成绩表示高兴，对全市以具体促跨越的做
法表示欣赏，对市委、市政府加大老干部工作的
力度表示感谢，并对我市的经济社会发展提出
了非常中肯的意见和建议。

连维良代表市委、市人大、市政府、郑州警
备区向老干部致以新春祝福，并对与会老干部

直抒胸臆表达意见和建议表示诚挚谢意。他表
示，老干部提出的这些意见和建议，对加强和改
进我市的各方面工作帮助很大，市委、市政府将
认真分类研究，分头部署，抓好落实。今后，将
采取多种形式，定期听取老干部的意见和建议，
尽心尽力做好老干部工作。

连维良向老干部介绍了我市经济社会发展
面临的新形势、新任务，通报了市委、市政府今
年的工作重点。

2011年，市委、市政府将投入更大力量，重
点抓好三个方面的工作。第一，抓大事、重谋
划。要抓好关系重大又很紧迫的急事，抓好涉
及广大人民群众切身利益的好事，抓好短期内
难以彻底解决却必须有效缓解的难事，抓好进
一步明晰发展思路的要事，抓好推进经济社会

发展的重大项目建设等实事，超前谋划并抓好
涉及郑州长远发展的长远之事，全面推进各项
工作。第二，抓项目、增后劲。进一步增强大
项目意识，向项目建设倾斜领导力量、倾斜机
构编制、倾斜干部导向，主动谋划项目，积极
推进项目，优化项目建设环境，协调解决项目
建设中的各种问题，充分发挥郑州在项目引
进和建设中的优势，切实增强郑州经济发展
后劲。第三，做表率、优环境。着力建设最佳
投资环境、最佳创业环境、最佳人居环境、最
佳旅游环境，以良好的干部作风为支撑，用持
续的作风改进带动环境改善，从市级领导干部
做起，各级领导干部要在作风建设上做好表率，
廉洁、勤政、务实、高效，着力民生、着力民心、为
民谋利。

市委市政府向老干部通报工作
抓大事重谋划 抓项目增后劲 做表率优环境

年底新郑州东站投入使用
□晚报记者 李雪 王菁

本报讯 全国最大的铁路站房工程——新
郑州东站目前顺利推进。昨天上午，记者在现
场了解到，新站站房钢结构已完成 80%，2011
年底整个站房可交付使用。届时，在郑州坐火
车，到北京只需两个半小时，到广州只需 4个
小时。

郑州东站为京广客运专线、徐兰客运专线、
郑渝客运专线、郑开城际、机场城际共用的始发
站，共有股道 32条，站台 16座。其中，京广客
运专线在西侧贯通，城际在中部，徐兰客运专线
在东侧。由于采用了最便捷的上进下出的旅客
流线，所以站房人流疏散能力很强，高峰时期
旅客发送量将达到每小时7400人。

据郑州东站站房指挥长杨松介绍，2011年
3月20日整个钢结构吊装，7月1日石武全线进
行动车组试运行，12月31日郑州东站可交付使
用。由于只过高铁，所以新站建成后，老火车站
将继续使用。


